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Antragsteller*in: Sebastian Pewny (Bochum KV)

Änderungsantrag zu UK-UN-01

Von Zeile 70 bis 71 einfügen:
Industrieflächen brach, die man noch nutzen kann. So ermöglichen wir wirtschaftliche
Entwicklung, ohne dabei grüne Wiesen einzuebnen. Dafür werden wir Grüne einen
Sonderfonds für Kommunen in Höhe von 1 Mrd. Euro auflegen, womit alte Industrie-
und Brachflächen für die wirtschaftliche Nutzung reaktivierbar gemacht oder entsiegelt
werden können.

Unterstützer*innen

Wolfgang Rettich (Bochum KV); Sebastian Seibel (Mannheim KV); Karsten Finke
(Bochum KV); Stefan Benzing (Ludwigsburg KV); Sophie Harper (München KV); Antje
Westhues (Bochum KV); Martin Becker (Mainz KV); Heide Schinowsky (Potsdam KV);
Sebastian Schäfer (Stuttgart KV); Jörg Obereiner (Ennepe-Ruhr KV); Franz Martin Rumiz
(Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg KV); Christian Hohn (Olpe KV); Ingrid Tews (Mülheim
KV); Raphael Tamburro (Bochum KV); Klaus Kienle (Coesfeld KV); Antonia Schwarz
(Berlin-Kreisfrei KV); Uwe Dietrich (Hildesheim KV); Marcel Ernst (Göttingen KV); Angela
Bösselmann (Wolfenbüttel KV); Daniel Grix (Stuttgart KV)
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